

„Apfelsaft wie früher“

Aktion Jugendzentrum und Heimatverein

Denzlingen. Dass Apfelsaft seinen Ursprung nicht in einem Getränkekarton oder einer Flasche hat, können Große und Kleine am kommenden Samstag ab 10 bis circa 16 Uhr auf dem Kohlerhof in Denzlingen sehen und schmecken: Mitglieder der Aktion Jugendzentrum und des Heimatvereins Denzlingen werden dort Äpfel mit traditionellem Gerät zu Apfelsaft pressen.

Damit wird ein erfolgreiches Projekt aus dem letzten Jahr, das in der Bevölkerung sehr gut angenommen wurde, neu aufgelegt.

Die Dienstagsgruppe des Heimatvereins hat bereits vor Monaten eine Trotte (Presse) und eine Rätche (Apfelmühle) restauriert und wieder einsatzfähig gemacht, die

alten „Schätzchen“ werden am Samstag beweisen, was sie noch leisten können, wenn kräftig Hand angelegt wird. Außerdem können Apfelkuchen und -küchle verkostet werden.

Für das passende Hintergrund-Ambiente sorgen Walter Schwaab mit seinem Apfel-Anhänger; ein alter Lanz-Bulldog und der renovierte Ladog des Heimatvereins werden für Liebhaber landwirtschaftlicher Technik eine besondere Augenweide sein.

Selbstverständlich kann frischer Apfelsaft gegen einen bescheidenen Obulus nach Hause mitgenommen werden.

Der Reinerlös der Aktion wird einem karitativen Projekt in Denzlingen zugutekommen.